

KABAR TERBARU

Dokter Ari Bakal Calon Bupati Kediri Gencar Silaturahmi dan Kunjungi Sejumlah Parpol

Prijo Atmodjo - KEDIRI.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 16, 2024 - 13:07



dr. Ari Purnomo Adi saat berkunjung diterima sangat baik oleh Ketua DPC PDI Perjuangan Murdi Hantoro di kantornya.

Kediri - dr. Ari Purnomo Adi bakal calon Bupati Kediri bersama ketua tim relawan Fathur Ciko didampingi Akson Nul Huda selaku juru bicara, Gus Jalal Guru Spiritual Indonesia dan Kang Robert selaku Guru Spiritual dari Ngancar Kelud serta Energi Wira putranya dr. Ari melakukan kunjungan silaturahmi sejumlah

partai politik jelang Pilkada serentak 2024 mendatang.

Diawali dr.Ari bersama rombongan mendatangi kantor DPD PAN Kabupaten Kediri Jalan Ahmad Yani 64 Desa Kranggan Kec Gurah Kab Kediri, Selasa (16/2024) pukul 09.10 WIB diterima langsung Widyo Harsono Ketua DPD PAN Kab Kediri didampingi pengurus harian.



Ketua DPD PAN Kab Kediri Widyo Harsono menyampaikan hari ini kedatangan tamu bakal calon Wakil Bupati Kediri dr.Ari. Saya kaget ternyata yang hadir langsung dr.Ari sendiri bukan tim nya saja.

"Nanti, hasil pertemuan dan keinginan dr.Ari akan saya komunikasi dengan teman-teman struktural partai PAN dan teman-teman parpol yang mengusung atau bergabung dengan Mas Dhito," ucapnya.

Ditegaskan Widyo bahwa PAN sudah mengerucut sekitar 99,9 persen mengusung bakal calon Bupati Kediri Mas Bup.

"Kalau figur dan sosok dr.Ari sudah mengenal sejak dulu karena dulu juga pernah mencalonkan Pilkada di tahun 2015 lalu, calon Bupati Kediri berpasangan Arifin Tafsir mantan Ketua DPD PAN," ujarnya.

Widyo juga menambahkan sebelum pemilihan caleg sudah ada pembicaraan antara koalisi pengusung PAN, Golkar dan partai lain mengerucut dua nama calon Wakil Bupati Kediri.

Yakni, Sutrisno sosok pengusaha telur asal Asmorobangun dan Setyo Budi Ketua PPP Kab Kediri. Semua itu kita komunikasi bersama pengusung akan tetapi semua itu yang menentukan mantene (Mas Bup) setuju apa tidak.

"Dan, hari ini bakal calon Wakil Bupati Kediri yaitu dr.Ari Purnomo Adi akan kita usulkan pada saat komunikasi antara partai pengusung. Dan, saya sarankan

kepada dr.Ari untuk melakukan komunikasi dengan partai politik yang lain," saran Widy.



Dilanjutkan kunjungan ke kantor PDI Perjuangan disambut penuh kekeluargaan oleh Murdi Hantoro Ketua DPC PDI Perjuangan, Akson Nul Huda tujuan berkunjung ke PDI perjuangan untuk bersilaturahmi bersama tim melakukan komunikasi dan memperkenalkan salah satu putra terbaik di Kediri dr.Ari Purnomo Adi.

"Yang tak kalah penting kami ingin menggandengkan dr.Ari dengan Mas Dhito," ungkap Akson.

Disusul Gus Jalal selaku guru spiritual Indonesia kunjungan ini melakukan silaturahmi dan mendorong serta mencalonkan dr.Ari sebagai Wakil Bupati dari Mas Dhito.

Selanjutnya Murdi Hantoro ada keinginan Pak Dokter mencalonkan AG.2 atas kehadiran dan perhatian terhadap PDI Perjuangan. Ia menuturkan sudah membuka pendaftaran calon Bupati dan Wakil Bupati Kediri namun sampai hari akhir baru saja Mas Dhito.

"PDI sifatnya hanya menjaring yang memutuskan DPP saya kira hampir semua partai sama. Meskipun 9 Mei 2024 sudah dibuka, tapi walaupun terlambat kita sampaikan bahwa pada hari ini ada tamu yang ingin mendaftarkan AG.2," ucapnya.

Menurut Murdi kita akan menunggu dari DPW dan DPP dan mudah-mudahan jawabannya sesuai yang diharapkan dr.Ari, akan tetapi kalau AG.1 kita sudah mengusung Mas Dhito, kalau AG.2 nya nanti kita akan mengusulkan I dr.Ari ke partai-partai pengusung.

"Nanti yang mempunyai kewenangan memberikan rekom DPP. Dan, hasil dari pertemuan ini akan kita sampaikan ke DPW dan dilanjutkan ke DPP PDI Perjuangan," ungkap Murdi Hantoro.



Sementara itu, dr.Ari Purnomo Adi kepada wartawan menyampaikan usai berkunjung di kantor PAN bahwa pada Pilkada 2015 tahun lalu sempat berkoalisi bersama PAN. Hari ini kita diterima dengan baik oleh Ketua DPD PAN dan mendapat beberapa pesan komunikasi dengan partai lain terus dilakukan.

"Kita datang injuritime masih mendapatkan kesempatan dari PAN," ucapnya.

Selanjutnya kami bergeser ke kantor DPC PDI Perjuangan Kediri. Kami langsung diterima oleh Bapak Ketua Murdi Hantoro beserta jajaran pengurusnya.

dr.Ari menceritakan sejarah dengan PDI Perjuangan dimana kami dengan PDI Perjuangan punya sejarah yang unik. Kita pernah head to head pada saat PDIP mengusung dr Hj. Hariyanti, dan saya diusung oleh Partai Gerinda dan PAN.

Pertarungannya saat itu cukup panas dan di luar prediksi. Tapi alhamdulillah hubungan kami secara pribadi perseorangan cukup baik. Ini merupakan contoh politik yang sangat bagus, disaat kita bertarung serius dan benar benar. Selain itu azas persaudaraan terus berjalan, karena semuanya untuk masyarakat Kabupaten Kediri.

"Alhamdulillah, di DPD PAN kita mendapatkan respon yang baik, di PDIP malah lebih baik lagi," ujarnya.

Lanjut dr.Ari bahwa Ketua DPC PDIP tadi bilang bahwa pembukaan penjangkaran Bacalon sudah dibuka sejak bulan Mei, di akhir injuritime yang intinya ada perpanjangan waktulah, 5 menit kalau disepak bola, kita mencetak gol.

"Kita disarankan melengkapi berkas, untuk segera diajukan ke DPW dan DPP PDI Perjuangan, bahwa di Kabupaten Kediri ada yang mendaftar sebagai wakil bupati. Semuanya ada ditangan DPP. Mudah-mudahan upaya kita sukses," harapnya.

Ari menambahkan bahwa tujuan kita yang utama untuk bisa mencalonkan sebagai pendamping Mas Dhito melangkah bersama untuk Kabupaten Kediri yang lebih baik.